



Interpellation Nr. 4 2004/2008

Eingang Stadtkanzlei: 22. September 2004

Studien, Gutachten, Expertisen in der Stadt Luzern

Jährlich werden im Auftrage der Stadt Luzern zahlreiche Studien, Gutachten, Expertisen, Berichte und dergleichen durch externe Personen oder Firmen erstellt. Diese Papiere werden vermutlich die Stadtkasse stark belasten, und es fragt sich, ob alle diese Dokumente, welche durch Dritte erstellt werden, den Zweck erfüllen oder gar nötig sind.

Wir bitten den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Was für Studien, Gutachten, Expertisen, Berichte usw. wurden in den letzten 3 Jahren durch die Stadt Luzern an Externe in Auftrag gegeben (Auflistung nach Name des Papiers, Zweck, Auftragsempfänger, Auftraggeber (Direktion), Kosten)?
2. Wie hoch beziffert der Stadtrat die jährlichen Aufwendungen (Kosten und Stunden) der involvierten Mitarbeiter der Stadtverwaltung für die Beratungen, Studium, Sitzungen, Hilfeleistungen usw., welche zum Erstellen der Dokumente (gemäss Frage 1) nötig sind?
3. Ist der Stadtrat nicht der Meinung, dass durch Reduktion von Aufträgen an Dritte für das Erstellen solcher Papiere Steuergelder eingespart werden könnten, da nicht jedes dieser Papiere notwendig ist?

René Kuhn
namens der SVP-Fraktion